

Gottesdienst zur Schuleinführung

„Der Herr ist mein Hirte!“

Unter diesem Thema stand dieses Jahr der Schulanfangsgottesdienst. Mit einigen Schulkindern brachte uns Petra Kob die Aufgaben eines Hirten nahe. Maria Zorn und Kinder der KinderKirche führten mit Gesang und Tanz in den Gottesdienst: „Es ist Jesus-Zeit.“ Das Jesus Christus von sich selber sagte: „Ich bin der gute Hirte! Bedenkt, dass niemand, weder in der Schule noch anderswo, Angst haben muss, allein zu sein.“ (Das war die perfekte Überleitung zum Segnen der Kinder.) Musikalisch unterstützt wurde der Gottesdienst durch Sebastian (Basti) Wollker und seinen Gitarrenduo sowie Sängerin Kerstin.

Pfr. Armin Kordak



